



Tischler-Grundstufe

In diesem Schuljahr dürfen wir insgesamt 18 neue Auszubildende im Schreinerhandwerk an der BBS GuT begrüßen. Eine bunt durchgemischte Klasse beginnt die Ausbildung zum Beruf des Tischlers.

Neu ist, dass fast alle neue Schüler:innen das digitale Berichtsheft führen werden. Auch für uns eine Neuerung, die wir gerne im Hinblick auf die zunehmende Digitalisierung mitgehen. Aber nicht nur hier ist das digitale Zeitalter zu spüren, sondern auch im Unterrichtsgeschehen. Wir als Schule führen unseren Unterricht zunehmend digital, unter anderem mit Hilfe des Schulcampus RLP. Durch die Anschaffung von hochwertigen Laptops können wir so auch fast papierlos arbeiten. Eines bleibt jedoch vorerst händisch erhalten, nämlich das technische Zeichnen. Hier werden im ersten Ausbildungsjahr die Grundlagen gelegt, welche dann im zweiten und dritten Lehrjahr auf den Laptops in Palette CAD vertieft werden.

Über eine rege Beteiligung am Begrüßungsabend in der HWK Trier haben auch wir uns gefreut, da hier der Erstkontakt zu Ihren Auszubildenden und auch Ihnen, unseren Partnern in der Dualen Berufsausbildung, erfolgreich stattfinden konnte.

Falls Sie weitere Organisatorische Informationen benötigen (Materialliste, Unterrichtsorganisation etc. So schauen Sie doch gerne auf unserer Homepage:

www.bbsgut-trier.de vorbei.



Tischler-Fachstufe I

Unsere Auszubildenden haben dieses Jahr vorzeitig mit dem Entwurf und der Planung für den Lehrlingswettbewerb 2023 begonnen. Die Präsentationen und Modelle wurden bereits gehalten und vorgeführt und auch für den schulinternen Wettbewerb stehen die Gewinner:innen fest. Wie bereits im letzten Jahr haben die Schüler:innen eigenständig Kriterien beschlossen, um so eine Bewertung ihrer Präsentationen durchführen zu können. Das eigenständige Arbeiten fordern wir auch in der Schule ein und dies natürlich im Sinne einer Qualitätsstruktur.

Für die Einreichung bis zum kommenden Februar haben die Auszubildenden somit genügend Zeit ihre Entwürfe zu überarbeiten. Bitte unterstützen Sie Ihre Auszubildenden hierbei. Die Anmeldeunterlagen werden wir den Schüler:innen schnellstmöglich weiterleiten.

Für den schulinternen Wettbewerb planen wir die Siegerehrung für März/April 2023 in der BBS GuT. Sie werden rechtzeitig informiert, sodass Sie zu der Ausstellung und Siegerehrung sich herzlich eingeladen fühlen dürfen. Derzeit gehen wir von einer regen Beteiligung unserer Schüler:innen am landesweiten Wettbewerb aus, sodass auch für diesen Durchlauf die Chancen für die ein oder andere Platzierung gut aussehen könnten. Bleiben Sie gespannt!



Im Sommer durften wir bei der Lossprechungsfeier unsere Auszubildenden des dritten Lehrjahres wieder in alter Manier verabschieden. Wir danken der Schreiner-Innung und allen Sponsoren und Beteiligten, dass wir hieran teilnehmen durften!

Hier exklusiv für Sie nochmals ein paar Bilder der Gesellenstücke und Teilhemer der Guten Form

(Vielen Dank an Roman Schmitt für das Bildmaterial!)





Tischler – Fachstufe II

Noch vor den langersehnten Sommerferien durften unsere Schüler:innen, des damals zweiten Lehrjahres, an einen Trockenbauseminar der Firma Rigips teilnehmen. Dieser Kurs hat bei uns bereits Tradition und wir freuen uns immer wieder aufs Neue, wenn die Firma uns besuchen kommt. Für alle Beteiligten ist dies ein voller Erfolg, bis jetzt haben immer alle was gelernt. Der Mix aus Theorie und praktischer Anwendung in unserem Werkstattbereich der BBS kommt GuT an. Hier ein paar Impressionen



Nun sind die Lehrlinge bereits im dritten Lehrjahr und somit schon bald in Richtung Prüfung und Gesellenstück unterwegs. Wir hoffen, dass wir unsere Auszubildenden bestmöglich auf das Bevorstehende vorbereiten können und auch im kommenden Jahr wieder alle zum Gesellenbrief beglückwünschen dürfen.

Die Fußstapfen der Vorgänger sind groß, aber sie werden es schaffen an die Erfolge anzuknüpfen.

Dieses Jahr wird das Trierer Modell in der Gesellenprüfung Anwendung finden. Selbstverständlich werden wir dies im Unterricht thematisieren und somit für Transparenz im Prüfungsgeschehen sorgen.

Fachschule Holztechnik

In diesem Schuljahr durften wir auch hier wieder einige Gesellen begrüßen, welche die Weiterbildung zum staatlich geprüften Holztechniker bei uns absolvieren.

Der Fachkräftemangel ist deutlich zu spüren und eine gute Arbeitsvorbereitung ist bei gestiegenen und noch weiter steigenden Material- Energiekosten das A und O. Unsere Schüler werden verschiedenste Projekte bearbeiten und auch im Hinblick auf Mitarbeiterführung geschult.

Zuletzt durfte der neue Durchgang an einem Rhetorikkurs an der Europäischen Akademie in Otzenhausen teilnehmen.

Weitere Exkursionen, Betriebsbesichtigungen und Ausflüge folgen.

→ Wenn auch Sie Ihre Mitarbeiter weiterbilden wollen und das nach Möglichkeit vor Ort tun möchten, dann ist die Weiterbildung zum Holztechniker an der BBS GuT Trier genau die richtige Wahl.



Rhetorikkurs Fachschule Holztechnik + BOS 1

